

Gobernadores perredistas acuerdan en Segob aproximación para enfrentar inseguridad

» **Alfonso Navarrete Prida** recibió a los mandatarios Silvano Aureoles, de Michoacán; Graco Ramírez, de Morelos, y al Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Mancera; establecerán mesas con la Comisión Nacional de Seguridad; el funcionario se reunió también con el chiapaneco Manuel Velasco **pág. 5**



GRACO RAMÍREZ y Silvano Aureoles (izq.), con Miguel Mancera y Alfonso Navarrete (der.), ayer.

La Razón DE MÉXICO

www.razon.com.mx

VIERNES 2 de marzo de 2018 » Nueva época » Año 9 Número 2724

PRECIO » \$7.00

CRITICA HACER DE PGR "OFICINA DE GUERRA SUCIA"

Advierte Anaya: no me van a detener y los corruptos la pagarán

Por María Cabadas

...Y LOZANO LE RESPONDE

En un video difundido anoche el vocero de la campaña de José Antonio Meade cuestiona lo señalado por el propio candidato del Frente, sobre la forma en que compró un terreno y luego vendió una nave industrial.

EL CANDIDATO del Frente rechaza dejar la contienda ante señalamientos de lavado de la empresa que le compró su nave industrial

ASEGURA que no está acusado de absolutamente nada; AMLO exige al panista demostrar que no recibió dinero de moches **págs. 6 y 8**

1 **Sobre el crédito hipotecario y los ahorros con los que adquirió el terreno y construyó la nave industrial.**

Le exige aclarar: "¿cuál crédito hipotecario?, ¿cuándo lo contrató?, ¿por qué cantidad?, ¿ya lo pagó o cuánto debe?". Y en particular sobre el otorgado por el propio parque industrial acusa que es "vender fiado, porque el parque es de su compadre Manuel Barreiro".

Cuestiona si los ingresos de diputado federal que tenía le daban para que su familia viviera con lujos en Atlanta, para visitarla cada fin de semana y aunado a eso tener un guardadito.

2 **Sobre la venta de la nave industrial a Manhattan y a su "accionista principal", Juan Carlos Reyes.**

Asegura que el arquitecto Reyes no tenía nada que ver con la compañía compradora de la nave de Anaya al momento de la venta, y que incluso Manhattan fue declarada "empresa fantasma", pues los accionistas eran el chofer y la esposa del contador de Barreiro.

Señala que con un capital de 10 mil pesos, 50 días después de crear dicha firma, ambos compraron la nave industrial del hoy abanderado del Frente en 54 millones de pesos.

3 **Sobre el origen del dinero de la compra de la nave industrial.**

Recuerda que los dos asesores financieros que contrató Barreiro ya confesaron que llevaron el dinero para la compra de la nave por todo el mundo, hasta que llegó a las manos de Ricardo Anaya. Y cuestiona si no será en realidad que esos 54 millones de pesos provenían de "moches o de corruptelas", los cuales éste pidió a Barreiro lavar. **pág. 7**



nuevas mentiras de Ricardo Anaya sobre su nave industrial por 54 mil millones

JAVIER LOZANO en el video que difundió anoche.

CONDUCTOR QUE ABANDONÓ A COLOMBIANAS PRESUMÍA FERRARI EN ACAPULCO

Por Carlos Jiménez >

Iván "N", a quien las autoridades ya ubicaron, pero no ha declarado por sus lesiones, estaba a punto de comprar el convertible a Elvis Paulino de la Cruz; lo llevó al puerto para probarlo e invitó a Dayana y a su amiga Tatiana, a quienes dejó en el auto en llamas; el hombre condujo a más de 200 kilómetros por hora. **pág. 14**



1 **Las últimas** fotografías que Dayana Sánchez se tomó fueron unas *selfies* con el hombre que la abandonó y la dejó tras el accidente que le costó la vida.

2 **El vehículo** de lujo, así como el de sus escoltas fueron captados el fin de semana en la Costera Miguel Alemán.

3 **El Ferrari rojo** lo estrelló en la carretera de Acapulco, la noche del martes.

